
川尻達志 議員 

・市道脇田市木線について 

・環境温暖化問題について 

 

大薗藤幸 議員 

・ 市庁舎等、公の施設の清掃委託費年 300 万円の有効利用について 

 

池之上誠 議員 

・ 「経済危機対策」特に建設事業について 

・ 中学校統合準備について 

 

北方貞明 議員 

・ 環境整備について 

・ 陸上競技場の整備について 

 

持留良一 議員 

・ 失業対策と生活救済対策「地域活性化・生活対策臨時交付金・公共投資臨時交付金・子

育て支援対策」など政府の補正予算に関連して（政府の“09 年度補正予算） 

・ 学校給食民間委託 

・ 臨時職員の雇用改善 

・ バイオマスフィールド事業の実証結果と方向 

・ 新型インフルエンザと保健衛生対策 

 

森正勝 議員 

・ バイオマスフィールドテスト事業について 

・ 平成 21 年度一次補正予算について 

・ コミュニティ FM について 

 

川畑三郎 議員 

・ 防災対策について 

・ 中学校統合について 

 

池山節夫 議員 

・ 新型インフルエンザについて 

・ 職員の健康管理について 

・ 子育て支援について 



・ 経済対策について 

・ ゴミ分別について 

 

田平輝也 議員 

・ 今後の高齢化社会に向けて 

・ 本市の観光事業について 

・ 水道事業について 

 

感王寺耕造 議員 

・ 新城鉄道跡地の農道の市道への移管について 

・ 農業機械事故対策について 

・ 塩入川護岸道路復旧について 

・ 農地情報促進事業について 

 


